

El Jefe de la Policía Argentina Murió en un Atentado Guerrillero

El Comisario Alberto Villar fue Despedazado por la Explosión de una Bomba Colocada en su Lancha Deportiva.- La Organización Montoneros se Hizo Responsab

(UPI y UPI)

BUENOS AIRES, 10 de noviembre. — Una estruendosa explosión mató hoy al jefe de la Policía Federal, Alberto Villar y su esposa, despedazando su lancha de placer cuando se disponían a salir de paseo este día feriado de Todos Santos, en la localidad de El Tigre.

Villar, de 51 años, había sido acusado por muchos de condonar misteriosos "deltones de la muerte" que, según esos críticos, ejecutaban a elementos sospechosos de ser izquierdistas. Inclusive algunos dirigentes políticos han acusado a la policía de apelar a torturas.

El asesinato de Villar ha sido un golpe severo para el gobierno de cuatro meses de la presidente Isabel Martínez. Más de 130 personas ya han muerto desde el primero de julio a consecuencia de la violencia política y acciones policiales.

ACUSACIONES

Diversas fuentes acusaron a Villar de tolerar las sangrientas actividades de la misteriosa organización terrorista de ultraderecha "Alianza Anticomunista Argentina" (AAA), que comenzó a "operar" hace algunos meses. La "AAA" se atribuyó la muerte de unos 25 marxistas y peronistas en los tres últimos meses, y ningún integrante del grupo ha sido aún detenido o procesado, a diferencia del creciente número de guerrilleros del ERP y de la organización Montoneros, muertos y arrestados.

Villar es el funcionario de mayor jerarquía del actual gobierno muerto por la guerrilla que también ha ultimado a varios jefes militares y policiales, así como a ex ministros del anterior régimen militar.

Casi simultáneamente con la muerte de Villar, pudo saberse que un alto jefe policial de la provincia de Corrientes, el comisario Héctor Martínez, había sido muerto por presuntos terroristas.

Villar había ingresado a la policía como cadete a los 19 años. En la década de 1960 fue nombrado jefe de la sección "Orden Urbano", que luego pasó a ser la "Brigada Anti-Guerrillera", con efectivos especialmente entrenados y provistos de poderoso armamento. Era considerado un experto en contra-insurgencia y esta circunstancia hizo que la extrema derecha peronista lo convocara para comandar la policía.

Se lo consideraba como hombre de opiniones políticas al "raderechistas y partidario de métodos radicales para combatir el fenómeno guerrillero. Durante su gestión policial menudearon las acusaciones de abuso de autoridad, formuladas por diversos voceros políticos.

Según sus oponentes, Villar declaró en una ocasión que el único modo de hacer frente a un guerrillero era matarlo inmediatamente. La acusación nunca ha sido confirmada ni desmentida, como era habitual en el jerarca policial.

También dijo a Perón, según afirma, que sabía que estaba condenado a muerte por sus enemigos, y que por eso llevaba consigo granadas de mano en el cinturón.

CONDENA OFICIAL

Por su parte el gobierno federal repudió el incidente en términos enérgicos.

El ministro de Bienestar Social, José López Rega dijo: "No daremos muestra de debilidad alguna en castigar este acto de barbarie. Si no fuese ministro, me pondría mi uniforme de policía y saldría a pelear".

Mientras el jefe de la Policía Federal, Luis Margaride, ordenó alerta completa y pronto el escenario de los hechos rebosaba de helicópteros y vehículos de la policía,

El Tigre es un lugar muy frecuentado durante los días de fiesta, y la policía erigió veintenas de barreras en las vías de acceso a fin de registrar a transeúntes y automovilistas.

Por otro lado, el ministro del interior, Alberto Rocamora, dijo que Villar y su esposa fueron "víctimas de un criminal atentado, perpetrado supuestamente por una organización terrorista".

A su vez el jefe de la Policía Federal indicó que "la explosión se produjo en la cabina de comando y ellos (Villar y su esposa) eran los únicos pasajeros".

MONTONEROS SE RESPONSABILIZA

Ya entrada la tarde, la organización guerrillera peronista Montoneros se atribuyó el atentado contra el jefe de la Policía Federal.

En un comunicado enviado esta noche por medios clandestinos a diversos periódicos, la organización insurgente, que en septiembre último pasó a la clandestinidad para empeñar una "guerra integral" contra el gobierno de la presidente Isabel Martínez, se atribuyó la responsabilidad del atentado que costó la vida al funcionario policial.

ASESINAN A TRES URUGUAYOS

Entre tanto, la policía identificó anoche como pertenecientes a tres uruguayos exiliados en Argentina los cadáveres que fueron encontrados ayer en la localidad de San Nicolás, a 200 kilómetros al norte de Buenos Aires.

Las fuentes policiales dijeron que las víctimas, que fueron halladas semienterradas, fueron identificadas como Guillermo Jabif, Luis Latrónica y Daniel Banzi cuyas edades oscilan entre los 22 y los 25 años. Con anterioridad se había denunciado que estaban en poder de la "AAA".

NUEVO DECANO FASCISTA

Mientras tanto, un decano universitario que elogió al fascismo, afirmó que los militares no deben luchar por

la Constitución y calificó a la democracia de "invento legal", ha desencadenado una tormenta política.

Raúl Zardini, recientemente designado decano interventor de la Facultad de Ciencias Exactas de la Universidad de Buenos Aires, hizo las declaraciones en un reportaje periodístico.

Zardini, un derechista, ya había ocupado ese mismo cargo bajo el gobierno militar del ex presidente Juan Carlos Onganía en 1966 y fue removido y sometido a Juicio Académico, por su facultad en 1973, cuando advino el gobierno peronista. Pero el nuevo ministro de Educación, Oscar Ivanissevich, volvió a designarlo hace un mes.

Zardini declaró al matutino **El Cronista Comercial** que sentía fuertes simpatías por "...un modelo de orden social, como el corporativismo de Italia de Benito Mussolini".